



International Association of Judges

promoting an independent judiciary worldwide

Grupo Ibero-Americano

www.iaj-uim.org

MANIFESTACIÓN DE SOLIDARIDAD

El Grupo Iberoamericano de la Unión Internacional de la Magistratura ha tenido conocimiento, a través de los medios de comunicación, de los nuevos ataques a la vivienda familiar de nuestros compañeros, el magistrado del Tribunal Supremo del Reino de España D. Pablo Llarena y la magistrada D^a. Gema Espinosa, mientras se encontraba en su interior uno de sus hijos, así como del comunicado de condena por estos hechos emitido por la Asociación Profesional de la Magistratura (APM) al que se adhiere plenamente.

El Estatuto Universal del Juez en el artículo 2.5 declara que “El juez debe beneficiarse de una protección estatutaria contra amenazas y ataques de cualquier tipo que puedan ser dirigidos contra él en el desempeño de sus funciones” y, añade, que la seguridad física de los jueces y su familia debe ser proporcionada por el Estado. Constituye una garantía de la independencia judicial fundamento del estado de derecho.

El Grupo Iberoamericano, manifiesta su solidaridad con estos compañeros víctimas de ataques propios de épocas que pensábamos ya superadas.

En el 15 de noviembre de 2018

Juez Rafael de Menezes
Presidente
Recife, Brasil

Juez Francisco Silla
Vice-presidente
Valencia, España



IAJ·UIM

International Association of Judges
Union Internationale des Magistrats